## **ELECTRA DE AUTOL CUMPLE 100 AÑOS**

El pasado 28 de septiembre, a las 21.30 horas de la noche, y en el Museo Würth, la firma de Autol, Electra de Autol, presentó todos los actos programados durante el año 2010 para conmemorar su Siglo de trayectoria empresarial en la economía riojana.



Frente a más de 400 invitados, entre los que se encontraban: autoridades locales, familiares, amigos, empleados de varias generaciones, y asociados de CIDE, comenzó la puesta en marcha de un año cargado de emociones, actuaciones, y eventos.



De mano de sus protagonistas directos, los asistentes tuvieron la oportunidad de conocer las primeras pinceladas de lo que albergará el año del centenario: mejoras geológicas y de iluminación que se van a hacer en El Picuezo y La Picueza emblema de la localidad de la Rioja Baja; publicación de un libro en el que se recogerá la historia de esta empresa, en contrapunto con la historia de España en particular y del mundo en general; elaboración de una vino especial, o la imagen del Centenario entre otras cuestiones.